



新年度がスタートして早いもので一ヶ月。子ども達も新しい環境、園の生活リズムにも慣れ元気いっぱい過ごしています。今月はゴールデンウィークもありますね！今年はコロナウイルスの規制もなくなり以前のご家族みなでお出掛けしたりと楽しく過ごすことができるようになりましたね♪沢山思い出を作ってきてください！また園では今月親子遠足を予定しており、お倉ヶ浜の砂浜で親子で楽しく過ごせる遊びなどを考えておりますので楽しみにして下さいね☆環境の変化により疲れが出て体調を崩しやすい時期となりますので、体調の変化など子どもの様子に目を配り、元気に過ごせるようにしていこうと思います。



おねがい

- ◎日中は暑くなる日もどんどん増えてきています。衣服の調節ができるよう、半袖、半ズボンや薄手のお着替えも何着か持たせてください。
- ◎爪が伸びていないかご家庭でこまめに確認し切ってあげてください。爪が剥げたりなどの怪我や、遊んでいる時にお友だちに怪我をさせてしまう恐れもありますのでご協力お願い致します。
- ◎新型コロナ対策としてのマスクの着用について、政府は、3月13日から屋内・屋外を問わず個人の判断に委ねる方針を決定しました。園でもマスクは職員の判断で着用いたしますのご了承ください。引き続き感染対策は行っていきますのでご協力お願い致します。また、コロナ等の感染症流行状況によりマスクの着用を検討いたします。
- ◎登園届の様式が変更となりましたので、利用の際分からない時は職員までお声がけ下さい。



保健だより

◎ヘルパンギーナ

コクサッキーウイルス、エンテロウイルス等に感染することによって引き起こされる感染症です。感染した人のウイルスを含んだ咳やくしゃみのしぶきを吸い込んだり、便などに含まれるウイルスが手やタオルを介して体に入ることにより感染します。主に子ども達の間で夏に流行します。3～5日程の無症状の潜伏期間を経て発症します。発症すると38～40℃の発熱が1～3日間続き、喉の痛み、口の中の粘膜に水ぶくれ等の症状が現れます。水ぶくれは痛みを伴いよだれが多くなったり嘔吐しやすくなったりすることもあります。食事や水分を摂ることが困難になる場合もあるので脱水にならないよう注意しましょう。多くの場合は発症から2～4日間位で自然に回復します。また、症状が治まった後でも2～4週の長期にわたり、便の中に排出されることがあるので、おむつの処理をする時は使い捨ての手袋を使用したりトイレの後は必ず手洗いを行う等二次感染の予防に努めましょう。



田んぼにカエルやイモリがいたよ!!
海にも遊びに行ってきたくさん遊びました♪

